
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence VAP10000902

Prix 890 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Magnifique  appartement  trois  pieces  de  67,68m2  carrez,  entierement  renove,

balcon vue mer a deux pas des plage. A villefranche sur mer, dans le coeur d'un

quartier  recherche  de  la  vieille  ville,  au  calme,  a  proximite  des  commodites

(commerces,  ecoles,  transports  en  commun),  l'agence  aime  immo  vous  propose

ce  superbe  appartement  entierement  renove.  Un  grand  sejour  de  31,61m2

donnant  sur  le  balcon vous acceuil  en vous offrant  la  vue de une des plus  belles

rades  au  monde  :  la  rade  de  villefranche.  Une  cuisine  ouverte  equipee  avec  des

electromenagers de derniere generation et des finitions haut ...

Magnificent three-room apartment of 67. 68m2 carrez, fully renovated, balcony sea

view close to the beach. In villefranche sur mer, in the heart of a sought-after area

of  the  old  town,  quiet,  close  to  amenities  (shops,  schools,  public  transport),  the

aime  immo  agency  offers  this  superb  completely  renovated  apartment.  A  large

living room of 31. 61m2 overlooking the balcony welcome you with the view of one

of the most beautiful harbors in the world: the rade of villefranche. An open kitchen

equipped  with  latest  generation  appliances  and  high-end  finishes  completes  the

living room. Through a ...

AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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